

## Fue descubierta una vasta red de espionaje argentina

SANTIAGO DE CHILE, 11 de febrero (IPS).—Una vasta red de espionaje "organizada por los servicios de inteligencia de la República Argentina", fue descubierta en la austral ciudad de Punta Arenas, informó hoy la prensa de esta capital. Varios detenidos, incluidos dos ciudadanos chilenos, están siendo interrogados por un fiscal militar.

El matutino *La Tercera* dijo que "la acción desarrollada por los agentes de espionaje es de insospechadas proporciones, y logró ser desbaratada por los servicios de inteligencia de las fuerzas armadas. Hay varios detenidos que ya confesaron su participación y se encuentran incomunicados en la cárcel de Punta Arenas".

"La red de espionaje organizada por ciudadanos de nacionalidad argentina, fue detectada hace algunas semanas y el primer detenido fue un locutor de radio identificado

como Francisco Oyarzo, quien proporcionó informaciones que permitieron detener a otros integrantes del grupo de espías y conocer el plan que desarrollaban, los objetivos de la misión, contactos y otros detalles", añadió el periódico.

Entre los detenidos se menciona a una mujer de nacionalidad chilena. La mayoría de las personas, arrestadas viajaban con frecuencia entre Punta Arenas y la ciudad argentina Río Gallegos.

El matutino *El Mercurio*

dijo que la situación fué detectada hace 15 días y que los antecedentes recopilados por los servicios de inteligencia han sido entregados al fiscal militar, mayor Olegario Jarpa.

El anuncio constituyó un capítulo más de una serie de acontecimientos recientes que han contribuido a deteriorar las relaciones entre Argentina y Chile. Ambos países mantienen una prolongada controversia limítrofe en el austral canal de Beagle, actualmente sometida a la mediación del Papa Juan Pablo II.

EL DIA

## Pérez Esquivel hizo extensivo su Premio Nóbel de la Paz a H. Cámara



ADOLFO PEREZ ESQUIVEL

RECIFE, Brasil, 11 de febrero (AFP).—El argentino Adolfo Pérez Esquivel declaró hoy que compartía su Premio Nóbel de la Paz con el obispo de Recife y Olinda, Helder Cámara, ante unos 300 minifundistas del noreste de Brasil.

Muy emocionado, el sacerdote brasileño tuvo en sus manos un largo momento la medalla de oro que simboliza el Premio Nóbel, en medio del aplauso de los asistentes. "Yo recibí esta medalla en nombre de todos los oprimidos. La confío a Dom Helder Cámara, de quien me considero un modesto discípulo", declaró Pérez Esquivel.

El clima de amenazas y expulsiones que reina en la región fue enérgicamente criticado por los 2 hombres, quienes exigieron una verdadera reforma agraria.

"Debemos crear una sola América, la del pueblo, en la cual será respetada la dignidad de los hombres", afirmó el Premio Nóbel argentino.

Para terminar, los campesinos cantaron un refrán popular: "sin casa, sin tierra, sin nada para comer, sin trabajo, hermano, ¿qué podemos hacer?"

Algunas horas más tarde, Pérez Esquivel y Dom Helder Cámara, acompañados de unas 200 personas, presentaron una protesta ante el juez Francisco de Sa Sampaio, consiguiendo postergar 10 días la orden de expulsión de los habitantes de la favela Villa Campesina.

Los pobladores de esa favela ocupan un terreno perteneciente a los servicios de electricidad.

Por otra parte, el Premio Nóbel de la Paz 1980, así como juristas y sindicalistas europeos, habían anunciado su intención de asistir al juicio de Lula.

El partido Laborista, cuyo presidente es Lula, decidió sin embargo llevar adelante una serie de manifestaciones de protesta proyectadas a escala nacional en solidaridad con "las víctimas de la seguridad nacional".

Lula se halla actualmente en los Estados Unidos y regresará a Sao Paulo a fines de esta semana.

Por su parte, Luis Inacio da Silva, Lula, se aseguró hoy en Washington el apoyo de la poderosa central sindical norteamericana AFL-CIO, en vista del juicio militar que debe afrontar en Sao Paulo el próximo día 17, bajo la acusación de haber promovido huelgas ilegales, y que fue aplazado hoy por la justicia militar paulista.

Dirigentes de la AFL-CIO prometieron hoy estudiar incluso la posibilidad de enviar una representación a Brasil para testimoniar su respaldo durante el juicio, dijo el mismo Da Silva.



HELDER CAMARA